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Installations- und Aufstellungshinweise 
 
Um einen zuverlässigen Betrieb des Gerätes zu gewährleisten, sollten Sie diese Installations- und 
Aufstellungshinweise unbedingt berücksichtigen. 

Zur Vermeidung von Überhitzung, ist darauf zu achten, dass das Gehäuse, und/oder der Gestellschrank 
ausreichend belüftet ist und sich keine weiteren Wärmequellen in unmittelbarer Nähe befinden. Die zulässige 
Umgebungstemperatur von + 30°C sollte für einen störungsfreien Betrieb nicht überschritten werden. 

Bitte setzen Sie das Gerät keiner direkten Sonneneinstrahlung aus und platzieren Sie es nicht in der Nähe von 
Heizkörpern. Schutz vor Tropf- und Spritzwasser und vor hoher Luftfeuchtigkeit, sowie starken Staubablagerungen 
und starken Vibrationen muss gewährleistet sein. 

Sollte ein Fremdkörper oder Flüssigkeit in das Gerät gelangt sein, trennen Sie es unbedingt sofort vom Netz und 
lassen Sie es von einem autorisierten Fachbetrieb überprüfen. Öffnen Sie das Gerät nicht selbst, um eventuelle 
Garantieansprüche nicht zu verlieren. 

Vor dem ersten Einschalten über den frontseitigen Netzschalter, sollten der Mastereinsteller und die 
Eingangssteller des Verstärkers vollständig zurückgedreht sein. Bei falscher Position der Einsteller kann es durch 
plötzlich einsetzenden hohen Pegel zur Beschädigung von Lautsprechern und/oder des Verstärkers kommen. 

 

1. Bedienelemente und Anschlüsse 

1.1 Frontansicht   

 
 

1 Display  4 Speichertaste  7 Netz Ein-/Aus-Schalter 
        

2 UKW/MW Umschaltung  5 Stationsspeicher-Tasten    
        

3 Mono/Stereo Umschaltung  6 Sendersuche    
         

1.2 Rückansicht   

 
 

8 MW Antennenanschluss  10 Audioausgang (RCA) 
     

9 UKW Antennenanschluss  11 Anschluss für Netzkabel  

 
2. Bedienung des Tuners 
 

2.1 Sendersuchlauf   

Eine kurze Betätigung der „Scan“-Tasten (6) erhöht bzw. verringert die Empfangsfrequenz. 
Mit längerer Betätigung (ca.1,5s) der „Scan“-Tasten (6) starten Sie den Sendersuchlauf. 
Der Suchlauf stoppt beim nächsten Sender. 

2.2 Speichern von Sendern   

Stellen Sie den Tuner zunächst auf den gewünschten Sender ein. 
 - Betätigen Sie dann die „Store“-Taste (4) und wählen anschließend  
  mit den „Preset“-Tasten (5) den gewünschten Speicherplatz (Preset) aus. 
 - Zur endgültigen Speicherung betätigen Sie nochmals die „Store“-Taste (4). 
 - Der Speichervorgang ist damit abgeschlossen und Sie können die nächste Station speichern. 
 - Es sind max. 6 Stationen speicherbar 
 - Mit den „Preset“-Tasten (5) können Sie nun die gespeicherten Stationen aufrufen. 

2.5 Mono/Stereo-Umschaltung   

Die „Mono/Stereo“-Taste (3) erlaubt bei Empfang von UKW-Stereosendern mit hohem Rauschanteil eine 
Umschaltung auf rauschärmeren Mono-Empfang. 



 

Installation and Setup Instructions 
 
To ensure reliable and save operation of the unit, you should carefully read this instruction and setup-manual. 

To prevent overheating, make sure that the cabinet and / or the rack is sufficiently ventilated and that there are no 
other heat sources in the immediate vicinity. 

For trouble-free operation the ambient temperature of 30° C must not be exceeded. 
Please do not expose unit to direct sunlight or place it near a heater. Avoid splashing water, high humidity and 
extensive dust and vibration. 

Should a foreign object or fluid get inside the unit, be sure to disconnect power immediately and have unit checked 
by an authorized dealer. 

Do not open unit, as otherwise warranty will be void. 

Before switching the amplifier on, the master control as well as all input controls are completely turned to it’s 
utmost counterclockwise positions. 

Incorrect positioning of these level controls can lead to sudden outburst of sound, that can damage speakers and 
/or amplifier. 

 

1.  Controls and Connectors 

1.1 Frontansicht   

 
 

1 Display  4 Store-Key  7 Mains-Switch 
        

2 FM/MW Selector  5 Presets    
        

3 Mono/Stereo Selector  6 Scan    
         

1.2 Rückansicht   

 
 

8 AM-Antenna-Connector  10 Audio-Output 
     

9 FM-Antenna-Connector  11 Mains-Connector  

 
2. Tuner Operation 
 

2.1 Scan   

A brief push of the “Scan”-keys (6) increases or decreases the receiving frequency. 
A longer push (min. 1,5s) starts a scan. The scan stops at the next station. 

2.2 How to Store a Station   

- Choose the desired station. 

- Press “Store”-key (4) and select the desired Preset by use of the keys (5). 

- To finally save the selected station press the “Store”-key (4) again. 

- The storage process is finished now and you can store the next station. 

- You can recall the stored stations with the “Preset”-keys (5).  

3.3 Mono/Stereo Selectors   

The “MO/ST”-key (3) allows changing into mono receiving mode in order to avoid noisy reception of weak FM 
stations. 



Technische Daten / 
Specifications  
 

Tuner:    

 Frequenzbereich Tuning range 87,5 – 108 MHz 

 Eingangsempfindlichkeit Input sensitivity <10µV 

 Frequenzgang Frequency response 100Hz – 15kHz 

 Rauschabstand  S/N Ratio: > 60dB 

 Speicherplätze Preset memorys 6 
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